



TRASCENDIÓ

Que un desayuno con jugo de naranja y mandarina, fruta, huevo, chilaquiles y cecina fue ayer el escenario de una probable reconciliación entre los líderes de los diputados del PAN, **Jorge Romero**, y del PRD, **Luis Cházaro**, con su homólogo del PRI, **Rubén Moreira**, tras la aprobación del plan militar para extender hasta 2028 la permanencia del Ejército en las calles con los votos del tricolor y Morena. Así, lo que la reforma dividió, el Presupuesto 2023 y la iniciativa electoral puede reunificar como bloque opositor en el Palacio de San Lázaro. A ver.

Que la sesión maratónica del martes pasado en el Senado tenía un objetivo y no era sacar adelante los pendientes legislativos, sino garantizar un “merecido” puente vacacional poniendo de pretexto el Día de Muertos. Sin embargo, se argumentó que aunque no hubiera reunión en el pleno sí habría trabajos en comisiones y foros, por lo que el presidente de la Mesa Directiva, **Alejandro Armenta**, citó la madrugada del miércoles a la próxima sesión hasta el jueves 3 de noviembre. Hay prioridades.

Que en términos estrictos, el enviado especial de la Casa Blanca para el Clima, **John Kerry**, estará en Hermosillo 28 y 29 de octubre para proseguir las conversaciones sobre cooperación ambiental durante el periodo previo a la COP27 convocada en Sharm al Shaij, Egipto, del 6 al 18 de noviembre próximo, y se entrevistará con **AMLO** y otros funcionarios, así como con empresas estadounidenses, para hablar sobre la cooperación bilateral, sí, pero sobre todo “promover los vehículos sin emisiones, reducir las emisiones de metano e incrementar las inversiones en energías renovables”.

Que los aficionados de la F1 tienen ya garantizada la permanencia del Gran Premio en Ciudad de México por otros tres años gracias al acuerdo para que distintos empresarios patrocinen el evento. La jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, acompañada del presidente ejecutivo de CIE, **Alejandro Soberón**, agradeció a aquellos que no solo se benefician de este espectáculo, sino que además quieren a la capital y a México. ■